

2018年6月19日
第87号

全労連

全労連
憲法・平和グループ

憲法 平和闘争ニュース

3000万人署名を集めきろう！ 全労連は目標のほぼ半分まで到達

建交労

福岡県本部、7支部が目標達成！

236万人



金山駅南口で署名する通行人

福岡県本部は、6月11日「安倍9条改憲 NO!憲法を活かす全国統一3000万人署名」を4868人分集め、県目標4730人を達成しました。

4月の県本部委員会で「失業と貧乏と戦争に反対」の建交労の運動を引き継ぎ、自民党が進めようとしている「9条改憲」は、「二度と戦争しない」「戦力は保持しない」と決めた憲法9条を空文化し、集団的自衛権の全面的行使を認め、海外での無制限な武力行使に道を開くものであり、断固改憲を阻止しようと思意思統一を行いました。当時、署名3000人集約で足踏み状態のとりくみでしたが、県本部の提起にこたえ、100筆ピースチャレンジャーに26名が登録し、全県の先頭に立ってきました。あわせて、7支部(福岡合同・福岡・北九州・若松競艇・大牟田・田川・宮若)が支部目標を超過達成し、全県の取り組みを押し上げました。

署名推進のため、県本部合同宣伝行動を2回とりくみ、のべ46名が参加し、「安倍改憲NO」署名や建交労知名度アップ宣伝を行いました。

また、大牟田支部や田川支部では、地域の宣伝行動をとりくみ、署名をひろげました。県本部組織拡大幹部養成学校などをとりくみ、「全組合員の行動参加」「業種の垣根を越えた共同行動」が目標達成の大きな力になりました。

(2018年夏季闘争推進ニュースNO.5 6月12日号より)

建交労愛知

6月9日、県本部恒例の「平和宣伝」を行いました。今回は日程の都合で金山駅南口にて、午後4時から行いました。

当日は、市民アクションの若者たちが、「安倍やめろよ！」の宣伝行動を行うなど、コラボでの「安倍政権やめよ！怒りの宣伝」となりました。

通行人からは、「頑張ってくれ！ほんとに安倍政権にはやめてもらいたい！」などの激励をうけ、署名をしてもらいました。また、「戦後、満州からの引き揚げで、大変な思いをした。もう二度と戦争はしてはいけない」と、悲痛な思いを語ってくれる人もいました。署名は10人から寄せられ、カンパも寄せられました。(建交労あいち推進ニュース NO.1836 6月11日号より)



全労連青年部主催のユニオンニュースアカデミー2018「見て、知って、語って、じわっと感じる身近な憲法」で憲法カフェ。青龍美和子弁護士をアドバイザーに改憲にまつわる4つのテーマで意見や疑問を自由に出しあい討論しました。(5月27日)

「安倍さんはおかしい。国会答弁は嘘ばかり!」と若い女性が署名!

滋賀市民
アクション

自分の言葉で、知り合いに
語りかけるように訴える

市民が交代でマイクを持ち、自分の言葉で知り合いに語りかけるような優しさや柔らかさを大切にして、「憲法9条を壊さないで」と通勤客や学生に訴えています。

1月～5月まで5回続けて来ましたので、道行く人たちの反応も「ご苦労さん」という挨拶をしてくれる人と、「絶対にチラシとらない。署名もするものか」というかたくなな人と二極化していると感じます。そんな守山でも、まだまだ「多勢に無勢」ではありますが、県会議員や市会議員のみなさんも、ネットワーク未来と日本共産党を中心に駆けつけてくれているので、「気分は多数派」です。

女子小学生も「お母さんと相談した」と親子で署名!

今日のハイライトは、小学校低学年の女の子が、「お母さんと二人で相談した」と言って、わざわざ私たちのデスクに署名をしに来てくれたことです。涙もろくなっている私たちは、この天使のような親子を前にして、ただただありがとうを繰り返すのみでした。

(市民アクション NEWS NO.6 6月11日号より)

3000万人署名小金井署不当連行を跳ね返す 3人の市民を守る会、日本国民救援会三多摩支部が勝利声明

3月31日東京都小金井市内のマンションで「安倍9条改憲NO!3000万人署名」への協力をお願いして回っていた3人の市民が、「住民の通報を受けた」という小金井警察署員によって不当に連行されました。国民救援会や弁護士の機敏な対応と、870通を超える団体署名が全国津々浦々の市民団体、労働組合、9条の会など様々なグループから3人の市民への激励が寄せられ、また、地元小金井市内でも幅広い政党や政治グループピースアクションをはじめ9条改悪反対の共闘の輪が支援運動にも大きな力を発揮し、「3人の市民を守る会」が100人の支援で結成されました。こうした運動が警察を追い込み、5月30日小金井警察署から「これ以上の捜査は行わない」旨通知があり勝利しました。(憲法ニュース NO.405 より 東京共同センター発行)

若い人も「9条変えるなんて、とんでもない!」…
と署名次々

大阪

【安倍9条改憲NO 八尾アクション】

6月の八尾アクションは、アリオ八尾前で行いました。10人が参加し、署名は67人も寄せられました。若い人も話しかけると、よく応えて署名をしてくれました。安倍が嫌いだから署名するというオッチャンもいて、市民の意識が変わってきていると実感しました。

【交野の会】

6月9日 JR 星田駅での宣伝署名行動で多くの若い人と対話がすすみました。若い女性が、「やっぱり、安倍さんはおかしい。国会答弁はウソばか。憲法9条を変えるなんて、とんでもない」と署名してくれました。



(大阪憲法しんぶん速報版 NO.4796/13 より)

森友・加計学園疑惑徹底追及！安倍内閣総辞職を求める 国会終盤のとりくみに全力を！

日 時	行 動 名	場 所
6月19日(火)18:30~19:30	19日行動	衆議院第2議員会館前を中心に
6月21日(木)18:30~19:30	森友・加計学園疑惑徹底追及！ 安倍内閣は総辞職を！木曜日 行動	衆議院第2議員会館前を中心に